

Besuch der Landesgartenschau in Höxter



Liebe Angehörige und Betreuer*innen unserer Bewohner*innen!

Am 06. Juli 2023 wird für unsere Bewohner*innen ein Ausflug zur Landesgartenschau nach Höxter angeboten.

- Abfahrt: 13.00 Uhr ab dem Johannes Baptist bzw. Franz Jordan Haus (Landfurt 31)
- Rückankunft: gegen 17.30 Uhr in Warburg
- Die Fahrt erfolgt in einem Bus mit Absenkautomatik – Der Zustieg mit Rollator ist problemlos möglich.
- Ebenso stehen 2 Rollstuhlplätze zur Verfügung, sofern kein Umsetzen im Bus erfolgen kann.
- Begleitet wird der Ausflug durch Mitarbeiter*innen und Ehrenamtliche des Hauses.
- Für gute Stimmung und Reiseproviant ist gesorgt.
- Wir möchten auch Sie (1 Person) einladen, ihre/n Angehörige/n zu begleiten. Die Fahrt ist für Bewohner*innen kostenlos. Für Angehörige wird ein Reisepreis von 20 € (Eintritt Landesgartenschau) erhoben. Dieser ist bei Reiseantritt am Bus zu bezahlen.

Geplant ist der Besuch des Rempter – Gartens in Corvey

Im Schatten des Westwerks blühen Rosen und Duftsträucher, hier wachsen alte und neue Gemüsesorten und heilsame Küchenkräuter.

Schon die Mönche bauten im Corvey Klostergarten ihre Nahrungsmittel an. Diese Tradition wird zur Landesgartenschau wieder aufgenommen. Auf 800 Quadratmetern gedeihen im **Küchenkabinett** Gemüse aus dem Mittelalter und Sorten aus der Gegenwart. Am Rande des Küchengartens entdecken Sie Beerensträucher wie Stachelbeere oder Johannisbeere.

Nebenan im **Apothekergarten** wachsen Arzneipflanzen aus aller Welt. Die heilsamen Kräuter und Gewächse sind in verschiedene Felder aufgeteilt – je nach medizinischer Indikation.



Es stehen ca. 35 Sitzplätze zur Verfügung. Bitte melden Sie sich bis zum 30.06.23 beim Sozialen Dienst unter 05641/ 774 175 an.

**Wir freuen uns auf eine erlebnisreiche Fahrt,
die all unsere Sinne betört.**